

LOS BONOS MEFO

Diseñados por Hjalmar Schacht ex - director del Dresdner Bank. Los MEFO Wechsel. Eran emitidas por la sociedad para la investigación de la economía de los metales (Metallurgische Forschungsgesellschaft) cuya sociedad era anónima sin existencia física fue fundada por el gobierno alemán del Tercer Reich con un capital de 1.0 Millón de Marcos (MM) - y estaba constituida por algunas de las más grandes empresas alemanas, como Krupp, Siemens, Gutehoffnungshütte, Rheinmetall y otras. Los MEFO Wechsel funcionaban como una moneda paralela de esta manera el industrial pudo emitir el dinero necesario para montar fábricas, comprar materiales y pagar manos de obra, sin necesidad de endeudarse, es más, el tenedor de los MEFO gozó del beneficio del cobro de un interés del 4% anual en moneda constante, sin inflación lo cual hizo muy atractiva la aceptación de estas letras MEFO por parte de los proveedores de materiales e insumos.

<https://www.expansion.com/blogs/conthe/2020/03/31/programas-pandemicos-de-emergencia.html>